

jueves 24 de marzo de 2022

La Real Colegiata de Santa María acoge la última de las tres galas comarcales de entrega de los premios Reconocidas 2022 de la Diputación de Málaga

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y el diputado provincial y concejal Juan Álvarez han presidido un acto en el que se ha reconocido, en el caso de nuestro municipio, la labor y trayectoria de la empresaria antequerana Angustias Lara, actual responsable de Iberoquinoa. La institución provincial organiza desde hace años este evento para homenajear a mujeres que contribuyen a dar visibilidad a las mujeres en la provincia, así como a entidades sociales, asociaciones, federaciones y empresas.



La Real Colegiata de Santa María la Mayor ha acogido en la mañana de hoy la tercera y última Gala Reconocidas de la Diputación de Málaga del año 2022, que se ha celebrado en distintas comarcas de la provincia. Han sido premiadas cinco mujeres y dos entidades sociales pertenecientes a la comarca de Antequera por su trayectoria personal, profesional o social, que han contribuido a empoderar a la mujer en los municipios de la provincia de Málaga.

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, ha sido encargado de dar la bienvenida al acto, felicitando

a todas las mujeres y entidades galardonadas: "Enhorabuena a todas las reconocidas, mujeres malagueñas que a través de su vida, testimonio y actividad han demostrado con creces que son perfectamente capaces de realizar lo que se propongan, y por eso la Diputación las reconoce".

Además, ha tenido palabras especiales dedicadas a la homenajeadada antequerana, Angustias Lara, "una mujer que a través de su vida personal, profesional y social ha demostrado con creces ser merecedora de este premio", ensalzando su dedicación hombro con hombro con su ya fallecido marido, José Jiménez, al frente de la empresa agroalimentaria Alsur y, en la actualidad, Iberoquinoa. También le ha agradecido el trascendental apoyo que sus empresas brindan al deporte local.

Por su parte, la diputada de Igualdad, Servicios Sociales y Familias, Lourdes Piña, ha recordado que la institución provincial organiza este evento desde el año 2012 para homenajear a mujeres que han contribuido a dar visibilidad a las mujeres en la provincia, así como a entidades sociales, asociaciones, federaciones y empresas, en especial, en municipios menores de 20.000 habitantes.

"La gala de hoy cierra el nuevo formato de Reconocidas, ya que este año, en lugar de acoger un único encuentro en el auditorio Edgar Neville de la Diputación, se ha optado por realizar galas en las comarcas de la

Axarquía, Guadalhorce y Antequera. Un año más, Reconocidas ha seguido distinguiendo el trabajo de estas mujeres malagueñas y representantes del tejido productivo, el ámbito social, deportivo, de la investigación, solidario o de la cultura de sus municipios”, ha manifestado la diputada provincial.

Reconocidas

En total han sido siete reconocimientos, de las candidaturas presentadas por ayuntamientos, asociaciones de mujeres y colectivos, los que se han otorgado en modalidad individual y grupal a mujeres que han contribuido al avance hacia la igualdad de género defendiendo la igualdad y los derechos de las mujeres en el ámbito social, cultural, deportivo, económico y medioambiental; desarrollando su labor profesional en ámbitos masculinizados y contribuyendo a la eliminación de roles de género, o aportando conocimiento a través de investigaciones o estudios para avanzar en la igualdad de género.

En este sentido, Piña ha recordado que “gracias a la labor que desempeñan las galardonadas se hace más visible el papel de la mujer en todos los ámbitos de la sociedad, que contribuyen a romper los estereotipos de género que aún se mantienen presentes, especialmente, en el terreno laboral”.

En el caso de Antequera, Angustias Lara López ha recibido el galardón en su condición de emprendedora y referente en el mundo empresarial, que iniciara junto a su esposo dos grandes proyectos en la comarca, las empresas Alsur, especializada en productos y conservas vegetales, e Iberoquinoa, cuyo objetivo es desarrollar y fomentar la siembra de quinoa en Andalucía con el fin de ofrecer alternativas a los cultivos tradicionales y como respuesta a una demanda creciente de alimentos saludables.

Junto a ella han sido reconocidas también Lidia María Peláez Cano, Ana María Navarrete Franco, Concepción Belmonte Hernández, María del Carmen García Lara, Asociación de Mujeres Belda, y Plataforma contra la Violencia Machista-Violencia Cero.

